



愛知県本部・クリスマス宣伝を実施 9条改憲・米軍基地は必要ないが多数

12月22日（日）11時より、金山駅南口広場においてクリスマス宣伝を行いました。クリスマス前なので、参加者全員がサンタになってテッシュとチラシを通行人にプレゼント。広場はサンタでいっぱい。通行人もサンタの数も多かったため、チラシとテッシュのセット350は30分ほどで配り終わってしまいました。シール投票も声をかけると、次々と



応じて順番を待つ人も出てくるほど。今回のシール投票は①あなたは日本に米軍基地が必要だと思いますか？②あなたは憲法9条を改正すべきだと思いますか？という2点について。シールを受け取るとすぐに「基地はいらんよ」と言いながら投票する人もあれば、シールを持ったまま考え込んでしまう人もありました。中国の3人組の青年もシール投票に加わり、若い人から高齢の人まで、いろいろな人との会話が楽しくとても元気になれた宣伝でした。

安倍9条改憲NO! 改憲発議に反対する全国緊急署名 新年から新たなとりくみがスタートします

2017年5月3日に安倍首相の改憲発言（「2020年を新しい憲法施行の年にしたい」とする発言）に対して、全国市民アクションは、2017年9月より3000万人署名運動を展開し、現在に至るまで国会・憲法審査会における改憲議論を許さず、「安倍9条改憲」を止めています。追い詰められた安倍首相は、第200臨時国会閉会後の記者会見で、「（憲法審査会の自由討議で）とにかく踏み出すことができました。（憲法改定の）国民の関心は高まりつつある。」などと、事実をさかさまに描き、「来たる通常国会の憲法審査会で、与野党の枠を超えた議論を通じ、憲法改正原案の策定を加速させたい。私の手で成し遂げたい」と強い執念と意欲を示しました。追い詰められているだけに、通常国会での改憲策動は、凶暴さを増してくる恐れもあり、突如解散権を行使する可能性もあります。

市民共同アクションは、この間議論を重ね新署名のとりくみを提起しました。別紙を参照してください。来年1月中旬以降に各組織へ発送を予定しています。春闘期の政治課題としても位置づけ各地でともに奮闘しましょう。

安倍9条改憲NO! 改憲発議に反対する全国緊急署名

2019年7月の参院選で、安倍晋三首相の改憲に賛成する勢力が3分の2を割りました。有権者は安倍首相に憲法96条の規定による改憲発議が可能な勢力を与えませんでした。

にもかかわらず、安倍首相は民意が「改憲について論議すべき」という意思を表明したなどと、全く事実と反する強弁をしています。そして、自らの総裁任期の2021年までの改憲を目指して、野党の分断をはかり、改憲勢力の再編を狙っています。

政治が果たすべき課題は山積しています。世論の多くは安倍首相の下での改憲を望んでいません。

安倍首相が改憲に固執するのは、日本の軍事大国化をさらにすすめ、「戦争をする国」に変えようとの狙いからです。もし、9条をはじめとする安倍改憲が実現すれば、日本は米国とともに世界各地での戦争や紛争に介入・参加していくことになるでしょう。

事態は緊急です。

私たちは国会が改憲の発議をすることを許さず、すべての市民の平和と人権、生活の向上のため、憲法を守り、生かすことを求めます。

【請願事項】

- 1、安倍首相らがすすめる憲法9条などの改憲発議に反対します。
- 2、憲法を生かし、平和・人権・民主主義、生活の向上が実現する社会を求めます。

名 前	住 所

※いただいた署名は国会請願と首相への要請以外には用いません。

呼びかけ団体 **安倍9条改憲NO! 全国市民アクション**

ホームページ: <http://kaikenno.com> メールアドレス: info@kaikenno.com

連絡先

- 戦争をさせない1000人委員会【Tel.03-3526-2920】
〒101-0062 東京都千代田区神田駿河台3-2-11 連合会館内
- 憲法9条を壊すな！実行委員会【Tel.03-3221-4668】
〒101-0061 東京都千代田区神田三崎町3-3-3 太陽ビル402 市民ネット内
- 戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター【Tel.03-5842-5611】
〒113-8462 東京都文京区湯島2-4-4 全労連会館4F
- 九条の会【Tel.03-3221-5075】
〒101-0065 東京都千代田区西神田2-5-7-303

取り扱い団体